

地域おこし協力隊  
東将太隊員の！

# NEOだより

5月号（4月25日発行）

## 『初めての春、淡墨桜♪』

・昨年9月に根尾に来た僕にとって、今回が初めての根尾の春。当然、満開の淡墨桜を見たのも初めてでした！

開花時期は全国から観光客が根尾に来ると聞いていたので、4月1日の開花宣言が出てから、ほぼ毎日淡墨公園に行っていました！

何をしていたかというと…、

語り部！今まで根尾地域の方や語り部ボランティアの方に聞いた淡墨桜の話、豆知識、資料で調べたことをチラシにまとめて配布。

観光客の方と話して淡墨桜の説明をしました！



↑ 観光客の方に淡墨桜の説明をしている様子

### 【あずま隊員のここ1ヶ月の主な活動！】

- 3/28 → レシップさんの淡墨桜 取材
- 3/30 → やなな引退イベントでPR活動
- 4/1 → 能郷の能・狂言の稽古 見学
- 4/5,7,8,9,12 → 淡墨公園で語り部
- 4/11 → おもてなし事業 手伝い
- 4/13 → 能郷の能・狂言 見学
- 4/22 → 樽見鉄道イベント列車 手伝い

### ～あずまっくすコラム～

・能郷地区の皆さん、能・狂言の稽古の様子を見学させていただいて、ありがとうございました！

・根尾小学校の皆さん、観光客へのおもてなしカード書いてくれて、ありがとうございます！！どのカードもすごく良かったです。主に樽見駅やうすみ温泉に掲示しています！連休までです♪

・根尾中学校の皆さん、淡墨桜ガイド、オカリナ演奏お疲れ様でした！感動して涙を流していた観光客の方もいましたね！僕も感動しました！

実は…、僕もオカリナ持っています。自費で購入しました…。先日、林先生に基本的な吹き方、手入れの仕方を教えてもらいました。まずは、「さくらさくら」、「ふるさと」の2曲！合格できたら、次の曲の楽譜がもらえることになっています。笑皆さん、オカリナについて教えてくださいね！

### ～僕が直接聞いた、観光客の方の声～

#### ■ 千葉県・60代ご夫婦

「これで淡墨桜を見れたので、日本三大巨桜を制覇しました！日本三大巨桜の桜では、これが1番すごい！」

#### ■ 福島県・60代ご夫婦

「震災で自宅は半壊しました。でも、淡墨桜を見て元気をもらいました。福島には日本三大巨桜のひとつ、三春町の滝桜があります。いつか三春の滝桜、見に来てください。」

#### ■ 愛知県・40代ご夫婦

「淡墨桜を見に初めて根尾にきました。近くに自然がこんなに綺麗な場所があって驚きました。今日根尾に来て、根尾のファンになりました！また来ます！！」



本巣市  
地域おこし  
協力隊

・ツイッター：@motosu\_MAX ・ブログは「もっと素ブログ」で検索してください。

・フェイスブックは「本巣市地域おこし協力隊」で検索してください。どうぞ宜しくお願いします！！

# NEONだよ!裏面

どうも、こんにちは。

本巣市地域おこし協力隊の  
山本剛士です。大阪府出身で  
昨年七月から根尾に引越し、  
神所で暮らしています。

地域のお手伝い役として、  
根尾がもっと楽しい地域にな  
るよう、楽しみを探したり作  
ったりと活動しています。

この紙面では、活動の報告

や地域行事に参加した感想、  
私が感じた根尾地域の魅力に  
ついて報告しています。

ときには地域外の活動や、  
休日の様子などもお伝えした  
いなと考へています。

少しでも「私自身」が伝わ  
ればと思ってありますので、  
どうぞ寛大な目でお付き合い  
くださいませませ。



## 淡墨桜早咲き

今年の淡墨桜は、三月末か  
らの陽気の影響で去年よりも  
かなり早く咲き、開花を四月  
一日に、満開を六日に迎えま  
した。二週目に急激に冷え込  
んだため、風があつたもの

かとなりと活動しています。



花があまり散らず、桜が長く  
楽しめた年となりました。

「もとまる」も何度か淡墨  
公園に訪れ、観光客や根尾の  
小中学生と散歩したり記念撮  
影をしたり、淡墨桜を存分に  
楽しんでいました。

私は初めての淡墨桜。満開  
の桜や淡墨色を楽しむことが  
でき、とても感動しました。

私は桜II花見というイメージ  
があるので、来年は地域の方  
とお弁当を持って集まりたい  
なと思う次第です。

## 旧長嶺小再活用 掃除で手始め!



五月十二日、旧長嶺小学校  
の清掃活動を行います。この  
取組に協力して下さる方々を  
ただいま絶賛募集中です。

旧長嶺小は使われずに放置  
されて、汚れたり荒れたりと  
なんとも物哀しい状態。そこ  
で学校をキレイにしよう!と

旧長嶺小校下まちづくり協議  
会が呼びかけを始めました。  
掃除は校庭の草引きを中心  
に行われる予定です。

根尾で迎える初めての春

寒暖の差があつて体調が弱り  
ました。ですが、淡墨桜の真骨頂、  
散り際の淡墨色が長く楽しめ  
ます。△神所から根  
尾分庁舎まで通う道中には、  
ツクシやタラの芽など山菜が  
たくさん生えていました。自  
分で育てても採ってもいませ  
んが、なんだか得した気分。

五月の旬はなんだろうか、と  
食欲がワクワクしています。  
△後半はだいぶ暖かくなっ  
た。大学以来久しぶりに自転  
車に乗ったら筋肉痛に……。  
夏に向けて色々運動をして、  
健全な肉体を目指します!

◆雨天の場合は19日に延期  
◆5/12(日)午前9時から  
◆持ち物…軍手、除草器具、  
タオル、飲み物

昔の校下に関わらず、一人  
でも多くの人に足を運んでも  
らって、楽しく作業したいと  
考へています。旧長嶺小学校  
が改めて地域の場所となるよ  
う、ご協力をお願いします!



ちよつと一言